



Pièces	7 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	2391
Prix	4 699 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Élégant appartement Haussmannien. Dans le quartier très prisé des Champs-Élysées nous vous proposons un très bel appartement familial de 290m2 profession libérale autorisé. Situé dans la rue Magellan à 2 minutes à pieds du métro George V au 2eme étage d'un bel immeuble Haussmannien, L'appartement dispose d'une grande galerie d'entrée, d'un séjour lumineux, de 6 chambres et de trois salles de bains. Vous serez séduit par son style élégant et son architecture. L'appartement dispose d'une très belle hauteur sous-plafond de plus de 3 mètres, d'un parquet en point de Hongrie sur toute la surface ...

Elegant family and reception apartment in a magnificent bourgeois building located in the Champs Elysées district, built over 6 floors and comprising 11 apartments. You will appreciate the calm while being close to the city center and you will fall under the spell of French architecture. The nearest station is about 300 meters away, it is the "George V" station. This elegant family and reception apartment with an area of 290m2, with spacious and very bright, offers a beautiful entrance gallery, a double reception room and a kitchen. There are 5 bedrooms with the possibility of making a 6th, then ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

